

Parlamentsbesuch in der Bundeshauptstadt

Klasse F KV Helmuth Brüllmeir

Fachbereich Kreativ Klasse G Gertrude Hauder

Am 29. 3.2012 besuchten die Schüler und Schülerinnen der Klasse F und die Fachbereichsgruppe G Kreativ das Parlament in Wien.



Das BesucherInnenzentrum ist Ausgangspunkt für die Führungen durch das Parlamentsgebäude. Es ist mit einem Souvenirshop und einem kleinen Café ausgestattet.

Neben verschiedenen Publikationen werden im Shop Souvenirs mit parlamentsspezifischen Motiven verkauft. Die Palette reicht von Postkarten und diversen Schreibwaren über verzierte Kaffeetassen bis zu Parlamentschokolade.

Ein persönlicher Guide empfängt uns hier und wir erhalten eine Besucherkarte, mit deren Hilfe wir durch die Sicherheitskontrolle in die imposante Eingangshalle gelangen. Die architektonischen Besonderheiten und die historischen Details samt den griechischen Gottheiten beeindrucken uns sehr.



Das Parlament bietet seinen BesucherInnen im Rahmen verschiedener

Führungen Einblicke in den politischen Alltag. Wir haben die Möglichkeit im Gespräch mit Frau NRabg. Ursula Haubner und Rainer Widmann zu erfahren wie die Mitglieder des Nationalrates und des Bundesrates wirklich arbeiten und was bei einer Nationalratssitzung im Parlament geschieht.



Besonders nett fanden wir auch die Bewirtung mit Getränken und Würstel.

Wie und wo die Politiker die Gesetze besprechen und abstimmen erleben wir live am Nachmittag auf den Gästerängen bei einer Sitzung des Nationalrates. Wir haben aber den Eindruck, dass so manche Politiker ihre Arbeit bei den Sitzungen nicht sehr ernst nehmen.